

Sernapesca y Municipio de Guaitecas firman convenio con foco en una mayor fiscalización

La Municipalidad de Guaitecas y el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), suscribieron un convenio de colaboración que permitirá avanzar en una serie de acciones para fortalecer la labor fiscalizadora de la institución en la zona.

La Municipalidad se compromete a apoyar las gestiones judiciales de Sernapesca, generar un canal de comunicación expedito para informar de manera oportuna sobre eventos o contingencias como varamientos, varazones y pesca furtiva, así como apoyar la presentación de proyectos que vayan en beneficio de la labor fiscalizadora como las mejoras de infraestructura que se requieren en la oficina comunal de Melinka, entre otros.

Bans Puinao, alcalde de Guaitecas comentó acerca de lo importante de este acuerdo: "Esto significa que desde ahora trabajaremos más unidos para cuidar mejor nuestros recursos marinos y mejorar la forma en la que compartimos información entre ambas instituciones. Agradecemos esta oportunidad que nos permitirá avanzar juntos y con más compromiso, pensando siempre en el bienestar de nuestros vecinos y vecinas".

Por su parte, mediante el convenio, Sernapesca se comprometen a entregar información sectorial oportuna con énfasis en el territorio comunal al municipio; realizar capacitaciones al personal municipal con el fin de fortalecer sus conocimientos para la atención ciudadana en materias de la Ley General de Pesca y Acuicultura; exponer al Concejo Municipal aspectos técnicos del Servicio con el objetivo de entregarles información actualizada sobre la normativa y desafíos del sector acuícola y pesquero en la zona.

Daniela Leiva, directora regional de Sernapesca en Aysén, valoró esta nueva alianza con el municipio: "Estamos muy felices de concretar esta firma, que fortalece la relación de colaboración que mantenemos con esta municipalidad. Es especialmente relevante que, en una zona aislada como Melinka, trabajemos de manera coordinada y conjunta en beneficio del bien común y de la ciudadanía. Este acuerdo nos permitirá avanzar con mayor eficiencia en nuestras labores de fiscalización, protección de los recursos marinos y apoyo a las comunidades locales".



El convenio, además, considera apoyo mutuo en actividades de atención de usuarios en terreno y el diseño de planes de trabajo en conjunto para beneficio de la comunidad de Guaitecas.